



RUNDUM WAR`S A SCHEES FESCHT

Der Narrenverein Illmensee lud übers Wochenende tausende Hästräger und Gäste anlässlich ihres 50 jährigen Jubiläums in die Narrenhochburg Illmensee ein.

Mit drei festen Stationen konnten wir die hungrigen Mäschkerle mit Grillwurst, Currywurst und Pommes, Getränke, Glühwein und Punsch bestens versorgen. An dieser Stelle sei unseren Standorteigümern herzlich gedankt, die uns durch die Bereitstellung Ihrer Garagen eine wertvolle Unterstützung waren.

Auch unser Straßenverkauf mit zwei Bollerwagen in den Gassen von Illmensee war ein voller Erfolg. Am Samstag Abend zum Fackelumzug gab es Käsewecken und Seelachswecken (frische Fischwecken vom Illmensee ☺). Am Sonntag begeisterten wir sowohl die Gäste am Straßenrand, wie auch alle Mitwirkenden am Jubiläumsumzug mit Brezeln und Berlinern. Unsere Pins wurden auch gerne für's Häs' und Fasnetkappen gekauft.

Durch die große Unterstützung unserer Familien und Freunden konnten wir auch unbesorgt an beiden Umzügen musikalisch teilnehmen. Ein „herzliches Vergelt's Gott“ auch an dieser Stelle für unsere fleißigen Helfer.

Nun geht es mit großen Schritten der Hauptfasnet entgegen:

Nächsten Sonntag begleiten wir die Wasserspucker nach Kressbronn.

Zu unseren bereits veröffentlichten Terminen, sind nun noch weitere dazugekommen:

Mit großer Freude nahmen wir die Einladung der Pfullendorfer Stegstrecker an, um am Rosenmontag zum Zunftmeisterempfang im Bürgersaal die Stimmung einzuheizen.

Ebenso kam noch eine Anfrage aus Ostrach für den Rosenmontag Abend, für die wir begeistert zugesagt haben.

Weitere Termine, Informationen und Details sind auf unserer Homepage

www.schalmeien-illmensee.de zu finden.